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広島東南ロータリークラブ

週報2018年 6月 11日 (第 2698回例会 )
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡ 241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島 13階 ℡ 221-4894
会長 伊藤正樹 幹事 菅 富誉樹

６月は「ロータリー親睦活動月間」です

本日の例会

スケジュール

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢我らの生業｣

来客紹介 (親睦委員会)

会食

12:45 会長時間 (伊藤会長)

幹事報告 (菅 幹事)

委員会報告

・出席報告 (出席委員会)

・その他

同好会報告

Ｓ .Ａ .Ａ .
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

会長時間

○連続出席１００％会員(６月表彰分)
佐野庸子君 19年 神田敏治君 15年*
廣谷洲枝君 15年* 岩井正喬君 13年
脇舛賢治君 13年 武士末修君 12年
菅 富誉樹君 ８年 澤田 清君 ７年
山西裕司君 ７年 荒木康之君 ６年
穂北光宏君 １年* 馬場﨑好美君１年 *(5月)

幹事報告

○例会終了後、次年度理事役員会開催

本日のプログラム

次回例会（６月１８日）

「働く人を元氣に！企業を元氣に！『オフィトレ』」
㈱広島元氣いっぱいプロジェクト

岩崎 浩美 様

「 脳のお話 ｣
ガバナー補佐 迫田 勝明 様

お知らせ

今 後の予 定

★次年度第２回クラブアッセンブリー
と き ６月18日(月)13:35～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島
議 題 ｢事業計画｣最終確認

○最終例会･懇親会 (例会変更)
と き ６月25日(月)18:30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

○臨時総会 予告
と き ７月９日(月)例会時
ところ 例会場
議 案 ①2017-18年度事業報告

②2018-19年度事業計画
○長期ビジョン検討特別委員会
と き ７月９日(月)13:35～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

（★はメークアップ対象会合です）

米山功労者 (第１回 )表彰
杉山顕彦君、守下康弘君、佐々木 誠君

№012 吉島病院

吉島病院は昭和 28 年に国
家公務員の結核対策として病床数 100 床の
病院として開設されました。平和公園から

南に約 2Kmの吉島地区にあります。
呼吸器疾患を得意とし現在、病床数 199 床
（一般 111 床、結核 41 床、療養 47 床）で
運営しています。中小病院だけに「ヒト・

カネ・モノ」に苦労は多いのですが、広い敷地の中には

バス停も有し、春には病室の窓から桜の花見ができ、秋

には紅葉が楽しめる静かな環境の中で、病院新築を待ち

望んでいる今日この頃です。

奥道恒夫

＜他クラブ例会臨時変更のお知らせ＞

06/18(月) 広島廿日市 RC→夜間例会
06/19(火) 広島西南 RC→夜間例会
06/25(月) 広島中央 RC→夜間例会
〃 広島廿日市 RC→休会

06/26(火) 広島･西南･安芸 RC→休会
06/27(水) 広島陵北 RC→夜間例会
06/28(木) 広島北･安佐 RC→夜間例会
06/29(金) 広島城南 RC →夜間例会
07/10(火) 広島安芸 RC →夜間例会

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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前回 2018年６月４日例会

卓話「新会員スピーチ」 株式会社アンプ 見正 伸也 会員

皆さま、こんにちは。今年の 2 月に
衣笠さんと森原さんのご推薦で入会

いたしました見正伸也と申します。

本日は「新会員スピーチ」というこ

とで私の自己紹介と仕事の話をさせ
ていただきます。

見正という珍しい苗字は、netで調べ
ましたら全国でたったの 60 人くらいしかいないよ
うです。おそらく私たち親族だけの苗字かなと思

います。広島生まれ、現在 46 歳です。広告制作会
社を経営しております。

大学卒業後は、「自分が考えたキャラクターで一発

当てたい！」という夢を抱いて愛知県の岡崎市に

あるキャラクターグッズのメーカーにデザイナー

職で採用。ところが入社して 3 ヶ月後には営業に
配置転換されてしまいまして大変ガッカリしまし

た。というのも就職活動で避けていた職種が営業

だったのです。そこからは、月の半分は出張の生

活になりましたが、それでも契約が取れた時の嬉

しさや達成感は格別でした。それ以来、私の目標
はこの会社で営業売上 No.1 になる事になり、少し
づつ仕事の楽しさを感じはじめていました。それ

から約 1 年後に、売上 No.1 を達成したのですが、
そこから先の目標を見失ってしまいました。自分

は元々、好きなデザインがしたくて愛知まで来た

事、その気持ちも忘れ始めていたのです。ちょう

どその頃、友人から電話があって「もうデザイン

の仕事はしないの？もったいない」と言ってくれ

励ましてくれました。一度きりの人生！やっぱり

好きな事を仕事にしたい！と思い、再びチャレン

ジする決意を固めたのですが、その言葉で気付か

せてくれた友人とは、後の私の妻です。

広告のグラフィックデザイナーという職業は、特

に資格や免許が不要のため、誰でもなれる一方、

未経験者を採用してくれる会社はとても少ないの

が現状です。通常、本当の戦力になるまでに 3?5年
はかかるため、教える余裕がない会社が多いから

です。そんな中、ちょうど広島の製版会社が企画

室を新設してデザイナーを募集している事を知り、

未経験でしたが運よく採用。デザイナーとしての

第一歩を踏み出しました。その時 25 歳、ただし給
料は手取りで 15 万円。なかなか夢とお金の両立は
難しいもんだと、社会の厳しさを初めて感じまし

たが、好きな仕事に就けた私はそれなりに幸せな

んだと思っていました。

当時、業界はアナログから完全デジタル化へ転換

が進み始めた時代。そんな中、会社は古い体制か

ら抜けきれず業績は次第に悪化。その影響で給料

の支給日が少しづつ遅れはじめ、その間社員がど

んどん辞めていきました。私はというと、なぜか
会社の最後ってどうなるんだろう？といった関心

が湧いてしまい、最後の日まで残って仕事をして

いました。最後は社長が行方をくらまし、3 ヶ月分
の給料が未払いのまま、ついに会社が倒産。当然

私は 28歳でした。
その後、業界に詳しい記者に広島で一番いいデザ

イン事務所はどこかを教えてもらい、その会社に

再就職をしました。晴れて無職から抜け出したも

のの、これまでとは比べものにならないくらいレ

ベルの高い会社でした。社員の半分は 20 代前半の
年下で、デザインの実力で言えば、私が一番ヘタ

クソでした。めちゃくちゃ焦った私はとにかく無

我夢中で働きました。その頃は可部の実家から通

勤していたのですが、月曜に出社して金曜まで家

に帰らなかった事もありました。が、嬉しい事が
に入社後すぐ任せてもらえた仕事で全国の大きな

広告賞をいただく事ができました。

そして 2005 年、広告制作会社 株式会社アンプを

設立し今年で 15 期を迎えます。社名の由来は、ス
テレオのアンプの機能ように様々な表現方法で、

生活者に企業の声を響かせたい、という想いで命

名しました。グラフィックを中心とした様々な企

業様の広告制作をしております。

この度スピーチの機会をいただき諸先輩方の前で

何をお話しすべきか迷った挙句、恥ずかしながら

素直に私の半生を話させていただきました。

今思い返しますと、『やりたくなかった営業』や『経

験したくなかった倒産』の 2 つの転機は無意味で
なかったと信じています。営業なくして会社の未

来は切り開けません。また経営者として社員を守

るためにリスクマネジメントは欠かせません。多
少のまわり道はしてしまいましたが、私にとって

は大切な経験となりました。

本日はこれまで私が携わった仕事の一部をご紹介

させていただきましたが、この東南 RC で先輩方か
ら色々な事を学び、奉仕活動などの経験を通して、

さらに多くの人の心に響く広告を作っていきたい

と思います。今後とも何卒よろしくお願い申し上

げます。

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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６月４日 累計：１，６２５,１２２円 (本例会 ５６,０００円）

○山本和之・佐野庸子・大井克元：６月に誕生日を迎えられる会員の皆様，お誕生日
おめでとうございます。（各１口・合計３口）

○中谷一彌：先週末の６月２日，晴れ渡った越前は福井市で開催された，第２３回全
日本ロータリークラブ親睦合唱祭に，我が広島東南
ロータリークラブ「RI エコー」の精鋭１５名が出
演しました。講評では，「合唱を楽しんでいる。指
揮者の指導の下によく歌い込んでいる」とお褒めの
言葉を頂きました。また，指揮者で指導者の松本先
生からも，「本番は良かったね」とねぎらって頂き
ました。我々「RI エコー」は，島根県の平田市で
１９９８年（平成１０年）に開催された第４回以降，
毎回参加していますが，第９回の２００３年（平成
１５年）５月３１日は，我が東南ロータリークラブ
が主催しています。そろそろ声が掛かってきそうで
すが，次々年度開催まで決定しており，ホッとしています。菅幹事には，わざわざ応援に駆けつけて
頂き，有り難うございました。勇気づけられました。開催場所の，福井県立音楽堂ハーモニーホール
ふくいは，１９９７年（平成９年）９月に開館した音楽専門ホールですが，「世界で最も美しいコン
サートホール２５」の中に入っており，またロンドンフィルの指揮者ムスティフランス・ロストロポ
ーヴィチは「世界でも最高レベルのホール」と絶賛しています。広島にも，このような素晴らしい文
化施設が大いに望まれるところです。
出宝者：Ｒ Ｃ 会 員９名＝中谷一彌・生谷武寛・神田敏治・神辺眞之・久保河内豊・日域大陸・

成宮正和・橋本浩二・吉田範子
ＲＣ会員外７名＝岡崎富雄・錦織由美子・長沼治子・加藤八千代・小林享子・久行潤子・

吉田裕子 （各１口・合計１６口）
→当日，応援に駆けつけた菅 富誉樹会員より１口ご出宝。（１口）
→やむを得ない事情で当日，出席できなかった武士末 修会員・花柳雅豊会員・大井克元会員・佐野
庸子会員からも1口ずつご出宝。（各 1口・合計 4口）

○廣谷洲枝：６月２日の福井の合唱祭に欠席しました。ドクターストップが
かかりました。申し訳ございませんでした。（1口）

○成宮正和：先週月曜日の麻雀同好会で優勝しました。一卓４名だけ，更に
プラスマイナス０みたいなレベルのトップという。。こんなに特に嬉しく
も何ともない優勝は初めてでした。（１口）

○井原倫子：先日，主人のお誕生日にきれいなお花が届きました。昨年のも
一緒に並んで，お花を咲かせて癒やしてくれています。いつもありがとう
ございます。（１口）

○衣笠准一：平成 30年度，一般社団法人広島県建築士事務所協会定時総会で第１ 7代会長に就任しま
した。大変光栄に思いますとともに，３４３社を束ねる責任の重さに身の引き締まる思いです。事
業発展のために尽力します。（１０口）

○本日，ANAクラウンの喫煙室を利用された愛煙家の各会員：今週が禁煙週間であることも踏まえ，是
非ともご自身のご健康にも留意して頂ければという趣旨で，1口ずつ出宝いただきました。
（各 1口・合計 16口）

○カエルボックス：（３口）

5月麻雀優勝の成宮正和君

№013 中国地域ニュービジネス優秀賞

毎年５月から６月頃になると、色々な団体の年次総会が開

催されますが、先般５月２９日に弊社が所属している一般社団法人中国地域ニュービジ

ネス協議会も年次総会が開催されました。この団体は中国地域で新規ビジネスを立ち上

げようとしておられる方々の支援をしたり、将来性のある優秀なビジネスを表彰する事

業を主な活動としております。

年次総会に合わせて今年度の表彰式が行われ、大賞１件、優秀賞３件、特別賞５件が

表彰されました。優秀賞に選ばれた中の１件が、広島大学のベンチャー企業「スペース・バイオ・テ

クノロジー」と言う会社が開発した「患者に歩く喜びと笑顔を届ける歩行補助ロボット」で、脳卒中

で歩行困難になった患者のリハビリを支援するためのロボットを開発し、ビジネス化すると言うもの

です。BS-TBS の「夢の扉」と言う番組でも紹介された、まさに事業を通じて人々に貢献するとても
素晴らしい内容だと感動しました。是非、当クラブの皆様にも聞いて頂きたいと思い、例会での卓話

をお願いしましたところ、快く引き受けて頂きましたので、７月の例会時に卓話を頂く予定です。

お楽しみに。

上田康博

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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２０１８年５月 の ま と め(会合出席)

氏名 例 会 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦ ⑧ ⑨ 氏名 例 会 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦ ⑧ ⑨

7 14 21 28 7 9 13 14 16 21 23 27 27 7 14 21 28 7 9 13 14 16 21 23 27 27

1 荒木康之 ◎ ◎ ◎ ○ 56 中村伸弘 ◎ ◎ ◎ ◎ ○

2 天野國幹 ○ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ 57 中谷一彌 ◎ ◎ ◎ ◎ ○

3 赤川浩二 ◎ ◎ ◎ ◎ 58 成宮正和 ◎ ○ ○ ◎ ○ ○ ○ ○

4 荒木浩幸 ◎ ○ ◎ ◎ ○ 59 中脇令子 ○ ◎ ○ ◎ ○

5 武士末 修 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ ○ 60 中畝將博 ◎ ◎ ○ ◎ ○ ○

6 馬場﨑好美 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ 61 大濱紘三 △ ◎ △ △

7 土肥雪彦 △ △ △ △ 62 荻田玲子 ◎ ◎ ◎ ◎ ○

8 旦 康次郎 ◎ ◎ ◎ ◎ 63 岡本幸士 ◎ ◎ ◎ ◎

9 檀上敏郎 ○ ○ 5/16退会 64 大井克元 ○ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○

10 胡 定晃 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ 65 奥道恒夫 ◎ ◎ ◎ ◎ ○

11 江角 優 ◎ ○ ○ ○ ○ 66 尾立道泰 ◎ ○ ◎ ◎ ○

12 枝村 博 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ 67 杉井英彦 △ ◎ △ △

13 古本由美 ◎ ◎ ○ ◎ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 68 佐野庸子 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○

14 福間功市 8/31退会 69 品川晃二 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○

15 藤元秀樹 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ 70 佐々木 誠 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ ○

16 藤川義雄 ◎ ○ ○ ◎ 71 澤田 清 ◎ ○ ◎ ◎

17 藤田洋一 ○ ◎ ○ ◎ ○ 72 杉山顕彦 ◎ ◎ ○ ◎ ○ ○ ○

18 細田正雄 ○ ◎ ○ ◎ 73 佐々木一暢 ◎ ◎ ◎ ◎ ○

19 林 良一 ◎ ○ ◎ ○ × ○ 74 妹尾年朗 ◎ ◎ ◎ ◎

20 橋本浩二 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ 75 高田泰典 7/2退会

21 早田良二 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ 76 鳥居比路 ◎ ◎ ◎ ◎

22 花柳雅豊 ◎ ◎ ◎ ○ ○ 77 田上克彦 ○ ◎ ◎ ○ × ○ ○ ○ ○

23 廣谷洲枝 ◎ ◎ ◎ ◎ 78 柄 博治 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ ○

24 平岩由紀雄 ◎ ◎ ○ ◎ ○ 79 髙橋心里 ◎ ◎ ◎ ○

25 林 満生 ◎ ◎ ◎ ○ ○ 80 冨部秀司 ◎ ○ ◎ ◎

26 穂北光宏 ○ ○ ○ ○ 81 谷井 智 ◎ ○ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○

27 伊藤正樹 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ ○ 82 髙橋 潔 ○ ◎ ◎ ○

28 岩田久夫 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ 83 蔦尾健太郎 ◎ ◎ ○ ◎ ○ ○ ○

29 生谷武寛 ○ ◎ ◎ ○ ○ 84 髙西哲郎 ◎ ○ ◎ ◎ ○

30 岩井正喬 ◎ ○ ◎ ◎ ○ ○ 85 竹本 耕 8/28退会

31 岩垂鈴香 ○ ○ ○ ◎ 86 髙木康一 ○ ◎ ◎ ◎ ○ ○

32 今井廣志 ◎ ○ ○ ◎ ○ ○ ○ 87 上田康博 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○

33 井原倫子 ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ 88 脇舛賢治 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○

34 日域大陸 ◎ ◎ ◎ ◎ 89 渡辺敬治 ◎ ○ ○ ○

35 小松原浩平 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ ○ 90 渡邉直樹 ○ ◎ ○ ○ ○ ○

36 神辺眞之 ◎ ◎ ◎ ◎ 91 吉岡民登 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○

37 神田敏治 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ 92 吉田信秀 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ ○

38 久保和浩 ◎ ○ ○ ◎ ○ ○ ○ 93 山下 泉 ○ ◎ ◎ ○ ○

39 要田昭治 ◎ ◎ ○ ◎ ○ ○ 94 温泉川梅代 ▲ ▲ ▲ ▲

40 衣笠准一 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ ○ 95 行武治子 ◎ ◎ ○ ◎ ○

41 久保河内豊 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ 96 米川 晃 ○ ○ ○ ◎

42 岸本秀樹 ○ ◎ ◎ ○ ○ 97 山仲 巌 ○ ◎ ◎ ○ × ○ ○ ○

43 河野宏明 ◎ ◎ ◎ ◎ 98 山西裕司 ○ ◎ ◎ ○ ○

44 菅 富誉樹 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ ○ 99 吉田範子 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○

45 君島龍輝 ◎ ○ ◎ ◎ ○ 100 山中庸詳 ◎ ◎ ◎ ○

46 鹿瀬賢二 ○ ◎ ○ ○ ○ ○ 101 荒木裕三 ◎ ◎ ○ ◎ ○

47 木矢克造 ◎ ◎ ◎ ◎ 102 山本和之 ○ ○ ○ ○

48 小杉真澄 ◎ ◎ ○ ○ 103 安居院徳重 ◎ ◎ ◎ ◎

49 村上賢一 ○ ○ ○ ○ 104 見正伸也 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○

50 松原 進 ○ 5/7退会 105

51 森原弘昌 ○ ○ ◎ ◎ ○ ○ 106

52 守下康弘 ◎ ○ ○ ○ ○ ○ 107

53 森 美喜夫 ○ ○ ◎ ○ 108

54 錦織亮雄 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 109

55 長崎清正 △ △ △ △ 110

例会修正出席率 100 100 100 100

出席者数： 72 73 67 66 10 44 13 13 26 41 7 4 3

例会ﾏｰｸ：◎ﾎｰﾑ出席､○ﾒｰｸｱｯﾌﾟ､△免除者(b)欠席､▲免除者(a)欠席 会合ﾏｰｸ：○出席､×欠席

年度初会員数 １００名
先月末会員数 １０１名
５月入会 ０名
５月退会 ２名
５月末会員数 ９９名

①05/07 理事役員会
②05/09 野球観戦親睦家族会
③05/13 地区研修・協議会
④05/14 次年度理事役員会
⑤05/16 第3回経営研究会
⑥05/21 本・次年度合同クラブアッセンブリー
⑦05/23 子育て支援セミナー
⑧05/27 クラブ戦略計画フォーラム
⑨05/27 インターアクト指導者研修会

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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